



PARA DISTRIBUCIÓN INMEDIATA

Junio 21, 2023

Contacto: Mariana Velásquez +52 722 376 0810 / mvelasquez@ccconsultores.com.mx

Edye estará abierto para todos los suscriptores de Claro tv+ por 30 días

A partir de hoy y por 30 días, los clientes del operador pueden disfrutar del contenido infantil y educativo de Edye con toda la familia

Sao Paulo, Brasil – EDYE estará disponible a partir de hoy y por los siguientes 30 días para todos los suscriptores de Claro tv+, el hub de contenidos que une lo mejor de la TV y el streaming, con lo cual tendrán acceso a episodios de Sid el Científico, Abeja Maya, Pocoyó, Bob el Constructor, entre muchos otros. Los suscriptores pueden acceder al contenido en TV en Canal 1 > Canales > EDYE, o por medio del sitio web y la app Claro tv+.

Los clientes de Claro tv+ con Alexa integrada en el equipo de TV también pueden entrar al contenido utilizando el comando de voz "Alexa, ve al canal Edye", con lo cual serán dirigidos automáticamente al streaming, sin tener que teclear nada. Esta función está disponible exclusivamente para suscriptores de Box Claro tv+ y 4K Claro tv+.

“Estamos muy contentos con esta apertura, ya que las familias de Brasil no solo podrán acceder al catálogo infantil más grande de la industria, sino que las madres y padres pueden estar tranquilos de que las infancias encontrarán un espacio de entretenimiento sano y seguro, en el cual pueden divertirse y aprender con contenidos acordes a su edad”, comentó Guillermo Sierra, director de Televisión y Servicios Digitales de HITN.

El contenido en Edye ha sido cuidadosamente seleccionado para ser confiable, seguro, motivador, diverso e inclusivo, siguiendo estrictos protocolos que ponen el bienestar de los niños en primer lugar, lo que le ha permitido obtener la prestigiosa certificación KIDSAFE.

Entre otros beneficios, el contenido de Edye ayuda a comenzar la comprensión de las relaciones sociales-emocionales y el mundo que los rodea, promueve la actividad física, la creatividad y los conceptos de pre-matemáticas y ciencias básicas.

###

Acerca de EDYE:

EDYE es un servicio premium de transmisión SVOD en español diseñado para niños en edad preescolar con contenido divertido y seguro especialmente curado por expertos en desarrollo de la primera infancia. EDYE ofrece una biblioteca de más de 3,000 episodios de series preescolares de renombre mundial con algunos de los personajes más queridos de los niños junto con juegos, actividades, libros electrónicos y guías para ayudar a los padres a aprender sobre el valor y los beneficios del contenido. Actualmente está disponible en todas las



principales plataformas y dispositivos digitales, así como a través de TV paga, Internet y operadores móviles en los Estados Unidos y América Latina. Para obtener más información, visite <https://edye.com/>. Sigue a EDYE en Instagram y Facebook.

Acerca de HITN

HITN-TV es una empresa líder en medios de comunicación en español que ofrece programación educativa y cultural para toda la familia. Llega a más de 44 millones de hogares en los Estados Unidos y Puerto Rico a través de DIRECTV, AT&T U-verse, AT&T TV, DISH Network, Verizon FiOS TV, Comcast Xfinity, Charter Spectrum, Mediacom, CenturyLink Prism y Altice, Liberty Cable & Claro (Puerto Rico). Descarga la aplicación "HITN GO" Everywhere disponible en Apple, Android, Apple TV y Roku® con una suscripción por cable. Para obtener más información, visite: www.hitn.org y siga @HITNtv en plataformas sociales.